



# シャクナゲ日記

HPもご覧ください→



文責 校長 西山 友一郎

## 理科支援員の先生が来られました。

八代市の理科支援員の一人である渡邊容子先生が、5月30日（金）に本校に来られました。普段なかなか取り組むことができない理科室の整理や、必要な教具、薬品の確認、今後の理科で必要な薬品等をとても詳しくアドバイスをしていただきました。また、本校の児童の理科の授業においても支援をしていただきました。専門的な知見から授業を支えていただき、6年生の児童も目を輝かせて学習に取り組んでいました。



## 長崎に修学旅行に行きました！！

6月12日（木）、13日（金）の2日間で、本校の6年生が泉小学校の5、6年生と合同で長崎方面へ修学旅行に行きました。事前準備の段階から泉小学校の5、6年生と交流学習の時に話し合いをしたり、泉第八小学校で担任の先生と事前学習に取り組んだりしながら、修学旅行当日を迎えるました。

修学旅行当日も、天候が心配されましたが、順調にすべての予定を行うことができました。本校の6年生も、よい思い出ができたことと思います。



### ★プール掃除大変お世話になりました。★

6月15日（日）にプール掃除を行いました。保護者の方々だけでなく地域の皆様のたくさんの参加もあり無事終えることができました。改めて、地域の方々に支えていただいていることを実感しました。この場を借りて、お礼申し上げます。ありがとうございました。